

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Kompetenz-Gerichtshof

[urn:nbn:de:bsz:31-189963](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-189963)

Kompetenz-Gerichtshof.

Der Kompetenz-Gerichtshof hat die Entscheidung von Streitigkeiten zwischen den bürgerlichen Gerichten und den Verwaltungsgerichten oder Verwaltungsbehörden über die Zulässigkeit des Rechtswegs (Kompetenzkonflikte).

Derselbe entscheidet auch über Nichtigkeitsbeschwerden gegen Erkenntnisse des Verwaltungs-Gerichtshofs wegen Unzuständigkeit oder Gewaltsüberschreitung.

Vorsitzender:

Ferdinand Lewald, Geh. Rath II. Kl., Präsident des
Verwaltungsgerichtshofs. S. u.

Mitglieder aus der Zahl der Oberlandesgerichtsräthe:

Oberlandesgerichtsrath	Dr. Otto Kern.	S. u.
"	Dr. Karl Eller.	S. u.
"	Otto Walli.	S. u.
"	Martin Fleuchaus.	S. u.
"	Hermann Buch.	S. u.
"	Rudolf v. Wolbeck.	S. u.
"	Emil Hauger.	S. u.
"	Franz Grimm.	S. u.

Mitglieder aus der Zahl der höheren Verwaltungs-
beamten:

Geh. Rath II. Kl.	Eugen Zittel.	S. u.
Ministerialdirektor,	Geh. Rath II. Kl. Eugen Becker.	S. u.
Ministerialdirektor,	Geh. Rath II. Kl. Karl Heil.	S. u.
Landeskommissär,	Geh. Oberregierungsrath Otto Braun.	S. u.